
 

~ 1 ~ 
 

令和元年度第 8回片瀬・江の島まちづくり協議会全体会 議事録 

2019年 11月 14日（木）        

午後 6時 30分から午後 8時 15分まで 

片瀬市民センター 第 1談話室 

《出席者》 

・委 員 14人（現在数 20人） 

欠席 6人（浜野委員，依藤委員，秋岡委員，岩田委員，中川委員，永由委員） 

・事務局 7人 

・傍 聴 1人（コミュニティソーシャルワーカー） 

 

《当日資料一覧》 

1． 回覧チラシ（10/18，11/5） 

2． 部会議事録 

3． 第 1回まちづくり地区集会会場レイアウト・進行表 

3．地区集会司会進行文 

4．地区集会次第 

5．JJBCボランティア講演会チラシ 

 

１． 開会 

 

２． 会長あいさつ 

 

３．報告 

（1）各部会からの報告 

・部会議事録をもとに報告を行った。JJBC に関しては，ボランティア講演会が開催されるこ

とについても，川嶋委員から説明があった。 

 

（2）各地域団体等からの報告（トピック） 

・社協から，生活支援ボランティアの集会（11/16），共同募金配布のお知らせ，映画ケアニ

ン上映会の案内があった。 

・ボランティアセンターから，ひだまり片瀬が発行されたことの報告があった。にこにこ広場

で子育て応援メッセが開催されたことが報告された。 

・自主防災協議会から，総合防災訓練（12/7）開催の案内があった。  

・生活環境協議会から，一日清掃デー（11/17）開催の案内があった。 

・こどもらんどから，子どもの工作事業（12/1）開催の案内があった。 

・児童クラブにて，子どもまつり（11/10）に開催されたことが報告された。児童クラブに

ついても，地域との連携が必要と思う（三觜委員から）。 

 

（3）その他 
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 ・西浜橋の欄干が台風 19 号の影響で倒れているが，鉄製のもので錆びている橋が他にもある

（弁天橋）ので，地域からも少しでも早く対策工事を行ってほしいことを働きかけてほしい。 

 

４．議題 

（1）令和元年度 第 1回地区集会について 

審議内容については以下の通り。 

・組織委員会が使用するスライドは配布なし。 

・事務局と組織委員会の事前調整の結果については以下の通り 

 …オリンピックを迎えるにあたり，シティラッピングの本格化を地域ともどもおこなってい

く。 

 …選手の応援について，個別の機会を設けるのはできないが，公的に開催される壮行会の際

にメッセージを寄せるといったことはできるのでは。 

 …地区集会のビッグウェーブへの掲載について，LINEのメッセージではなく，タイムライン

に投稿された。 

・第 2部の進行について 

 …現在参加者 18名のため，4グループで開催予定 

 …役員会で検討したコーディネーターと補佐役の組み合わせを確認した（1～4 グループの

メンバーは必須）。 

 …参加者の班分けは事前に行う。当日欠席者がいれば委員が補填する。 

・当日の全体の進行について 

…前回の東京五輪に関する資料（澁谷宏美委員作成）を配布する。 

…発表は各グループのテーブルで行う。 

…グループトークと発表の間に，参加者がグループ間を行き来して，自由に他グループの模

造紙を見て意見交換できる時間を作る（発表時間を少し減らす）。 

 ・トークで出た意見は内容によって，オリパラワーキング・組織委員会・オリパラ準備室で検

討できるか取り扱いを考える。 

 ・J:COMが地区集会当日の様子を取材する。会長インタビュー，会場の様子撮影あり。 

 

（2）令和元年度 第 2回地区集会について 

 ・実施概要について確認した。次回役員会で詳細を詰めていく。 

 

５． その他 

   第 1回地区集会 11月 16日（土）午後 12時 30分集合 江の島ヨットハウス 

第９回役員会 12 月 5日（木）午後 6時 30分から 市民ｾﾝﾀｰ第 2談話室 

第 9回全体会 12月 19日（木）午後２時 30分から 市民ｾﾝﾀｰ第 1談話室 

 

６．閉会 

 

以 上 


